

Das Schützenjahr 2018

Januar 2018

Am Sonntag den 21.1. konnten wir, nach einem feierlichen Hochamt in der St. Dreifaltigkeit Kirche, in der Jahreshauptversammlung viel jubeln.

Die Kameraden

Dirk Arnold und Joachim Mölder

wurden für 25 Jahre Angehörigkeit im Regiment geehrt.

Klaus Schöne, Christian Schryen und Walter Krüger sogar für 40 Jahre.

Eine besondere Auszeichnung erhielt unser Kamerad Dirk Moll.

Ihm wurde vom Bund der Historischen Deutschen Schützenbruderschaften der hohe Bruderschaftsorden verliehen.

Weiterhin wurden viele Kameraden für ihre Schießergebnisse im Regiment mit Nadeln ausgezeichnet.

Allen ausgezeichneten Kameraden unser herzlichsten Glückwunsch!